



Dejó la Ssa de Veracruz tras hallazgo de oncológicos caducos

Va a IMSS-Bienestar; arrastra polémicas

Confirma Nahle nombramiento de Ramos Alor, actual diputado

IRIS VELÁZQUEZ

Roberto Ramos Alor, ex titular de la Secretaría de Salud (Ssa) de Veracruz y quien ha sido señalado por el presunto desperdicio de medicamentos oncológicos y el incumplimiento de obras, fue designado como nuevo coordinador estatal del programa IMSS-Bienestar en la entidad.

El nombramiento fue confirmado ayer por la Gobernadora de Veracruz, la morenista Rocío Nahle, quien destacó su profesionalismo durante un evento conmemorativo del 1 de Mayo.

“Estamos muy contentos. El doctor es un gran especialista, nos ha ayudado mucho, es un gran compañero y un profesional”, dijo.

El político morenista tendrá la encomienda de coordinar, vigilar y garantizar el óptimo desarrollo del programa dirigido a proporcionar servicios de salud de manera gratuita y universal a los habitantes de Veracruz, donde los hospitales y unidades médicas estatales operan bajo este sistema desde agosto de 2022.

En la polémica

Roberto Ramos Alor ha sido señalado por el presunto desperdicio de medicamentos oncológicos y de incumplir obras.



REFORMA

Dejan morenistas caducar fármacos



REFORMA

REINICIO DE LA SALUD - 2018



■ En 2022 se detectó el desperdicio de oncológicos en Veracruz.

884,822

piezas de medicamentos contra el cáncer se desperdician en 2022.

EL DERROCHE

- Los fármacos tenían caducidad menor a nueve meses.
- Pacientes se quejan por la falta de oncológicos, el Insabi detecta el desperdicio.
- Ramos renuncia a la Secretaría de Salud de Veracruz el mismo año.



OTRAS QUEJAS

- En Coatzacoalcos, médicos denuncian que Ramos impone a su sobrino como jefe de sanidad sin tener el perfil.
- En 2019 anuncia una inversión de 17 millones para rehabilitar el Hospital Regional “Valentín Gómez Farías” en Coatzacoalcos
- La mayoría de las obras quedan inconclusas.



Ramos Alor, quien renunció a la Ssa estatal en medio del escándalo por el hallazgo de miles de medicamentos oncológicos a punto de caducar, asumirá esta nueva responsabilidad a nivel federal, en sustitución de Romana Gutiérrez.

Durante su paso por la dependencia estatal hasta su renuncia (2018-2022) se reportaron distintos incidentes, como las 822 piezas de medicamentos contra el cáncer almacenados en bodegas de

Xalapa, con una caducidad menor a nueve meses, lo que generó críticas debido a las protestas de padres de familia que exigían los fármacos.

El caso incluso motivó una investigación por parte del entonces Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi) para determinar las causas del desperdicio.

Además del escándalo de los medicamentos, la gestión de Ramos Alor al frente del sistema de salud estatal

durante el inicio de la pandemia por Covid-19 fue señalada por desorganización, presunto desvío de recursos y nepotismo dentro de la dependencia.

Otro episodio que generó críticas fue la prometida rehabilitación del Hospital Regional "Valentín Gómez Farías" en Coatzacoalcos, de donde es originario.

En 2019, el médico cirujano egresado de la UNAM anunció una inversión de 17

millones de pesos para modernizar la unidad médica; sin embargo, gran parte de las mejoras quedaron inconclusas o resultaron deficientes, como el área techada para familiares.

Actualmente, Ramos Alor es diputado federal por el distrito XI de Coatzacoalcos por Morena. Para asumir su nuevo cargo como coordinador estatal del IMSS-Bienestar, deberá solicitar licencia en la Cámara de Diputados.